



小中一貫コミュニティ・スクール通信

# 「玄海学園」

絆

令和4年12月7日(第72号)

## 「むなかた子ども大学の日」に玄海学園の各小学校でも多彩な活動！

宗像市事業の一環である「むなかた子ども大学」が今年度も行われ、11月12日(土)は「むなかた子ども大学の日」として市内の全小学校で様々な活動が行われました。玄海学園の3小学校でも、各学校の特徴を生かした内容で、子ども達にとっては「地域の一員としての学び」があるとても貴重な1日となりました。

### ○ 《玄海小学校》……【 地域と触れ合い地域に学ぶ玄海っ子 】



### ○ 《玄海東小学校》……【 地域と共に学ぶ～ステージ発表&キッズワーク玄東～ 】



### ○ 《地島小学校》……【 地島のSDGsについて考えよう！ 】



## 「みんなで松原をきれいに！」玄海小と玄海中が松原保全活動

玄海学園では、年間を通して「さつき松原」の環境整備に取り組んでいるところですが、11月4日(金)に玄海小学校の5,6年生が、そして同18日(金)に玄海中学校の9年生が松原保全活動を行いました。現地にはかなり多くの松葉が溜まっていましたが、みんなの力でとてもきれいな松原に戻すことができました。



## 「久しぶり・・・！」コミュニティ・センターで「文化祭」を開催！

玄海地区と岬地区の各コミュニティ・センターにおいて、それぞれ「文化祭（秋祭り）」が開かれました。新型コロナウイルスの影響でまだまだ本来の規模に戻すことはできませんが、さまざまな工夫を凝らしながら行われた地域文化の拠点として、充実した楽しい文化祭となりました。

《玄海地区コミュニティ・センター》 ～11月20日（日）～



《岬地区コミュニティ・センター》 ～11月27日（日）～



## 地島小学校の児童が福津イオンで「SDGsの取組」を発表！

11月1日（火）地島小学校の全校児童8人が、福津市にあるイオンの特設会場で、日頃から取り組んでいるSDGsに関する活動の発表を行いました。子ども達は、毎日島で生活する中で、海や山の恵みがどれほど大切なものなのか、そしてそれを守っていくことがいかに大変なことなのかについて、自分達の体験を通して熱く訴えてくれました。児童の発表を聞いてくださった多くの方々から、大きな拍手が送られていました。



## 玄海中学校の生徒が地島小学校を訪問・交流

11月11日（金）玄海中学校の生徒7人が地島小学校を訪問しました。その後地島小児童と一緒に、それぞれの学校紹介やゲーム等を通して交流を深めました。日頃、中学生と触れ合う機会の少ない地島小の子ども達にとって、半日という短い時間でしたが、とても楽しい価値のあるひと時となったことでしょう。

